

SUD-OUEST Périgny

Le coiffeur se découvre des racines américaines

Publié le 05/01/2015 à 06h00 par Yann Vrignaud



Bruno Grobey (à droite) a retrouvé des Grobey « made in USA ».
© PHOTO PHOTO Y. V.

Exerçant ses talents de coiffeur à Périgny depuis plus de vingt ans, Bruno Grobey a récemment retrouvé trace de l'origine de son nom. Enfant de la DDASS ⁽¹⁾, le « Figaro » pérignacien a d'abord appris par un de ses clients que des Grobey vivaient aux États-Unis, plus précisément à Jacksonville dans l'Orégon.

Poursuivant ses recherches, Bruno est alors entré en contact avec un certain John Alver Grobley qui, tests ADN à l'appui, s'est révélé être un de ses parents éloignés. Dans la foulée, le coiffeur s'est

offert une virée américaine pour mieux faire connaissance avec celles et ceux dont il partage patronyme et lien de parenté.

Motivé par ces découvertes, le généalogiste amateur cherche aujourd'hui à confirmer que ses ancêtres seraient partis d'Europe en 1620 à bord du fameux « Mayflower » pour coloniser la côte est des États-Unis, avant de revenir sur le Vieux continent pour défendre la France pendant le premier conflit mondial.

La machine à remonter le temps est en marche.

Yann Vrignaud

(1) Direction départementale des affaires sanitaires et sociales